

mission des chemins de Fer que la Ville ne peut faire aucune suggestion quant à la construction de poteaux et qu'il est préférable de laisser la méthode de construction entre les mains de ladite Commission, avec prière que quant la ville sera en position de placer les fils dans ces conduits souterrains, aux endroits compris dans les présentes applications de la Compagnie, ladite Compagnie soit tenue de transporter ses fils et les placer dans lesdits conduits.

180. A l'effet de transmettre au Conseil un rapport du Département en Loi une application de la Canadian Northern Ontario Railway Co. pour approbation d'une carte de route dans les quartiers Bordeaux et St-Denis, en déclarant au Conseil que le Bureau ne peut consentir à cette application et de recommander au Conseil que dans les cas où il n'y aurait pas d'objection à aucune partie de cette route, ceci ne devra aucunement être interprété comme une acceptation de la responsabilité pour dommages qui pourraient être causés par l'approbation de ladite route.

190. A l'effet de transmettre au Conseil un rapport du Département en Loi sur une application de la Canadian Northern Ontario Railway pour approbation d'une location de plan dans les quartiers Bordeaux et St-Denis, et de recommander qu'il soit consenti à cette application et de recommander en outre que lorsque la Cité ne s'opposera pas, ceci ne devra être interprété, en aucune manière, comme une acceptation pour la Cité, de la responsabilité qui pourrait être encourue par suite de ladite location de plan, attendu que dans ce cas, la Ville s'opposerait à l'acceptation de cette application.

Adjournement,

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE MENSUELLE DU LUNDI, 9 SEPT. 1912

Ordre du jour

RAPPORTS.

- 1— BUREAU DES COMMISSAIRES—Soumettant un rapport du Trésorier "re" contrat avec la Banque de Montréal. (1er août).
- 2— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour changer le poste de cochers rue St. Hubert. (14 août.)
- 3— COMMISSION SPECIALE "re" REGLEMENT 210 au sujet des arrêts de tramways. (14 août.)
- 4— COMMISSION SPECIALE "re" Règlement 210, "re" modification des lignes de l'avenue Mont-Royal et de la rue Frontenac. (14 août.)
- 5— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour adjuger un certain contrat à la "Canada Foundry Co." (19 août).
- 6— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Re convention de la Ligue des Municipalités Américaines. (19 août).

MOTIONS.

- 7— CLEMENT.—Pour reconsidérer résolution "re" dénommement des rues St-Denis et Fénélon. (5 juin). **
- 8— WARD.—"Re" changement de nom de la rue Sheridan (14 août).
- 9— BASTIEN.—"Re" permis de construction quartier Ahuntsic. (14 août.)
- 10— JUDGE.—Pour amender le règlement No. 447 "re" bâtiments rue Angers. (14 août.)

sioners that the City cannot make any suggestion as to the erection of poles and that it is better to leave it to the Commissioners to decide as to the method to be adopted with a request that whenever the City will be in position to lay its wires in underground, conduits in the places mentioned in the present applications of the Company, the said Company shall be held to remove its wires and put them in said underground conduits.

180. To transmit to Council a report from the Law Department an application from the Canadian Northern Ontario Railway Co. for the approval of a route map in Bordeaux and St-Denis wards and informing Council that the Board cannot grant said application and recommending that in cases where there are no objections, to any part of said route, this must in no wise be construed as an acceptance of the responsibility for damages which might result from the approval of said route.

190. To transmit to Council a report from the Law Department on an application from the Canadian Northern Ontario Railway for the approval of a plan of location in Bordeaux and St-Denis wards, and to recommend that the same be granted and to recommend furthermore, that when the City shall not object, this must not be construed, in any wise as an acceptance by the City of the responsibility which might be incurred owing to the said plan of location, inasmuch as in such case, the city would object to the acceptance of said application.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

CITY COUNCIL

MONTHLY MEETING OF MONDAY, SEPTEMBER 9th 1912

Order of the day.

REPORTS

- 1— BOARD OF COMMISSIONERS—Submitting report of Treasurer "re" agreement with Bank of Montreal.
- 2— BOARD OF COMMISSIONERS.—For authorization to change location of a cabstand on St. Hubert Street. (14th August.)
- 3— SPECIAL COMMITTEE Re M.S.R.—Re car stops. (14th August)
- 4— SPECIAL COMMITTEE Re M. S. Ry.—Re modification of Mount Royal Avenue, and Frontenac Street lines. (14th August).
- 5— BOARD OF COMMISSIONERS.—To award certain contract to the Canada Foundry Co. (19th August).
- 6— BOARD OF COMMISSIONERS.—Re Convention of League of American Municipalities. (19th Aug)

MOTIONS.

- 7— CLEMENT.—To reconsider resolution "re" naming of St. Denis and Fénélon Sts. (5th June). **
- 8— WARD.—"Re" change of name of Sheridan Avenue. (14th August.)
- 9— BASTIEN.—"Re" building permits in Ahuntsic Ward. (14th August.)
- 10— JUDGE.—To amend by-law No. 447 "re" buildings on Angers St. (14th August.)